

Lancement nouveau site web : même adresse, look frais!

Communiqué de presse - Welland (Ontario), 5 avril 2022

Pour souligner le renouveau qu'apporte le printemps, la fin de l'année fiscale 2021-2022 et la nouvelle direction générale, le Centre de santé communautaire Hamilton/Niagara est fier de vous présenter son site web rafraîchi et entièrement bilingue.

Avec son look frais tout neuf et contemporain, le site est facile à naviguer et est aussi accessible aux personnes ayant un handicap (AODA accessible). Il est de plus maintenant sous protocole HTTPS, qui permet au visiteur de vérifier l'identité du site web auquel il accède, grâce à un certificat d'authentification émis par une autorité tierce, réputée fiable le rendant beaucoup plus sécuritaire que le protocole HTTP du passé.

Au cours des prochaines semaines, le contenu du site continuera d'augmenter et de se mettre à jour et les nombreuses activités du CSCHN seront publiées dans la nouvelle section *Calendrier*.

Nous vous invitons à explorer notre site et à nous faire parvenir vos commentaires cschn@cschn.ca.

Ne manquez pas non plus notre concours diffusé sur nos médias sociaux pour célébrer notre nouveau look!

Renseignements :

France Vaillancourt, Direction générale

Tél. : (905) 734-1141 - www.cschn.ca

New website launch: same address, fresh look!

Press release - Welland (Ontario), April 5th 2022

In celebration of spring, the end of the 2021-2022 fiscal year, and a new Executive Director, the Centre de santé communautaire Hamilton/Niagara is proud to present its refreshed and fully bilingual website.

With its fresh, contemporary look, the site is easy to navigate and is also accessible to people with disabilities (AODA accessible). In addition, it is now under HTTPS protocol, which allows visitors to verify the identity of the website they are accessing, thanks to an authentication certificate issued by a third authority, reputed to be reliable, making it much more secure than the HTTP protocol of the past.

Over the next few weeks, the content of the site will continue to grow and be updated and the many activities of the CSCHN will be published in the new *Calendar* section.

We invite you to explore our site and send us your comments cschn@cschn.ca.

Also, don't miss our contest on our social media to celebrate our new look!

Information:

France Vaillancourt, Executive Director

Phone. : (905) 734-1141 - www.cschn.ca